

Desplegará Estados Unidos buques de guerra cerca de Venezuela



Washington, 2 abr (RHC) Estados Unidos está desplegando barcos de la Armada cerca de Venezuela con el presunto objetivo de respaldar los esfuerzos antidrogas después de una acusación de narcotráfico contra el presidente venezolano, Nicolás Maduro, dijo el presidente Donald Trump.

Junto al secretario de Defensa, Mark Esper, y el jefe del Estado Mayor Conjunto, Mark Milley, Trump dijo en una rueda de prensa en la Casa Blanca que la medida es necesaria porque existe una “creciente amenaza” de que los carteles y los delincuentes intenten aprovecharse de la pandemia.

“No debemos permitir que eso suceda”, señaló Trump.

El gobierno de Venezuela “repudió enérgicamente” la acción de Estados Unidos.

“En un intento desesperado por intentar desviar la atención de la trágica crisis humanitaria que experimenta ese país como consecuencia del errático manejo de sus autoridades ante el COVID-19,

pretenden agredir a Venezuela con infamias y amenazas”, dijo el ministro de Información, Jorge Rodríguez al leer un comunicado en la televisión estatal.

La medida se da tras la acusación contra Maduro y más de una docena de funcionarios y exfuncionarios de narcoterrorismo y narcotráfico, parte de la campaña de presión del Gobierno de Donald Trump que apunta a obligar al líder socialista a dejar el poder.

El despliegue naval está destinado a aumentar la presión sobre Maduro y sus aliados, pero no es un preludio de una acción militar de Estados Unidos contra Venezuela, dijo una persona familiarizada con el asunto.

Aunque Trump ha insistido en que todas las opciones están sobre la mesa contra Maduro, los funcionarios estadounidenses han dejado en claro que hay poco apetito por usar la fuerza militar, lo que podría enredar a Estados Unidos en otro conflicto en el exterior.

(Reuters)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218542-desplegara-estados-unidos-buques-de-guerra-cerca-de-venezuela>



Radio Habana Cuba